

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Dari karya tulis ilmiah ini dapat disimpulkan, penulis telah melakukan asuhan keperawatan pada By.A dengan Bronkopneumonia di ruang rawat inap anak RSUD Tarakan Jakarta Pusat mulai dari tanggal 27-29 Februari 2024 dapat disimpulkan :

a. Pengkajian

Dari Pengkajian yang sudah dilakukan sejalan dengan teori yang ditemukan dalam teori ditemukan manifestasi klinik Bronkopneumonia diantaranya sesak napas, demam, adanya suara napas tambahan, sianosis, mual muntah, diare, batuk berdahak pernapasan cuping hidung. Namun gejala yang muncul pada klien meliputi sesak napas, demam, batuk, suara napas tambahan ronchi.

b. Diagnosis Keperawatan

Dari diagnosis yang sudah ditegaskan sejalan dengan teori, di mana diagnosis keperawatan yang ditemukan pada kasus Bronkopneumonia diantaranya bersihan jalan napas tidak efektif b.d hipersekresi jalan napas, hipertermia b.d proses penyakit, intoleransi aktivitas b.d kelemahan, dan ansietas b.d krisis situasional

c. Intervensi Keperawatan

Tahap ini sudah sejalan dengan teori yang ada penulis menuliskan perencanaan sesuai dengan output dan luaran yaitu kriteria hasil untuk mengukur hasil tindakan asuhan keperawatan yang telah dilakukan seperti melakukan teknik fisioterapi dada, memonitor suhu tubuh, melakukan aktivitas secara bertahap serta mengidentifikasi tanda-tanda ansietas. Dari semua perencanaan akan dihubungkan dengan diagnosa keperawatan yang sudah di rumuskan.

d. Implementasi Keperawatan

Tahap ini sudah sejalan dengan teori yang dijelaskan penulis telah melakukan pelaksanaan asuhan keperawatan yang sudah terencana pada

intervensi keperawatan, semua ini sesuai dengan diagnosa yang dialami oleh klien. Pada klien dengan Bronkopneumonia berfokus pada masalah bersihan jalan napas tidak efektif

e. Evaluasi Keperawatan

Dalam tahap ini penulis tidak lupa untuk mendokumentasikan asuhan keperawatan berupa hasil akhir atau evaluasi hasil yang bertujuan untuk melihat perubahan dari status kesehatan klien atau catatan perkembangan klien

V.2 Saran

Berdasarkan hasil dari temuan yang telah disampaikan oleh penulis pada pasien Bronkopneumonia, diperlukan langkah-langkah perubahan dan peningkatan sebagai berikut :

a. Bagi Peneliti

Diharapkan temuan penelitian ini dapat bermanfaat sebagai referensi dan pembanding bagi peneliti di masa depan terkait pasien Bronkopneumonia

b. Bagi Rumah Sakit

Diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat bagi rumah sakit sebagai referensi dalam menangani kasus pada pasien Bronkopneumonia

c. Bagi Perkembangan Ilmu Keperawatan

Diharapkan penelitian ini bermanfaat sebagai sumber informasi serta wawasan tambahan bagi praktisi dan mahasiswa keperawatan dalam menangani kasus pada pasie Bronkopneumonia